



## Dirigido a jóvenes infractores de ley UMAG donó computadores a servicio de reinserción

Equipamiento computacional fue entregado por la UMAG a usuarios del Centro de Cumplimiento de Reinserción Juvenil de Punta Arenas, conformado por adolescentes que han sido sancionados por la justicia.

La seremi de Justicia, Michelle Peutat, agradeció la gestión de las instituciones para revitalizar este servicio, afirmando que “los jóvenes que están en este centro también forman parte de la comunidad, pero lamentablemente muchas veces se ven desplazados”.

El propósito de la casa

de estudios es incorporar la educación superior a personas que estén en sectores más vulnerables. Y para potenciar esto, ha creado un preuniversitario con enfoque social, planes especiales de acceso como el PACE y otros.

Por su parte, César Montiel, director regional del Servicio de Reinserción Social Juvenil, destacó el que una universidad pública se ponga a disposición para colaborar en los procesos de reinserción social de adolescentes y jóvenes infractores de ley en la región,

